

Kapolsek dan Danramil Wuluhan Saling Semprot Markas Sebagai Upaya Putus Rantai Penyebaran Covid 19

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 12, 2020 - 15:18



JEMBER – Keunikan yang dilakukan Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Inf Suwarno dan Kapolsek Wuluhan AKP Sugeng Piyanto saat melakukan upaya pemutusan rantai penyebaran covid 19 diwilayahnya, pada proses penyemprotan tersebut nampak Kapolses melakukan penyemprotan markas Koramil 0824/23 Wuluhan sedangkan Danramil menyemprot Polsek Wuluhan, hal ini dilakukannya

pada Sabtu 12/12/2020.

Kapolsek bersama 4 orang anggotanya, serta Danramil bersama 3 orang anggotanya, dengan menggunakan kendaraan bak terbuka Polsek Wuluhan dan tanki air, nampak Muspika Wuluhan tersebut melaksanakan penyemprotan dilingkungan natornya, baik dilingkungan Markas Koramil, dilingkungan Kantor Kecamatan maupun dilingkungan Polsek Wuluhan.

Bahkan pengendara yang melintas di jalan raya depan Mapolsek Wuluhan dihujani cairan disinfektan oleh Danramil 0824/23 Wuluhan, usai melakukan penyemprotan kantor Polsek Wuluhan.

Menurut Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Inf Suwarno, hal ini menunjukkan kekompakan kita dijajaran Muspika dalam melakukan optimalisasi upaya memutus rantai penyebaran covid 19, memang kita akan mendapatkan penyemprotan skala besar dari Palang Merah Indonesia (PMI) Jember.

Namun tidak ada salahnya kita juga melakukannya sendiri, karena penyemprotan ini sebenarnya tidak hanya dilakukan sekali saja, namun harus dilakukan secara periodik, apalagi dilokasi seperti kantor Koramil, Kecamatan dan Polsek yang selalu didatangi oleh masyarakat. Tegas Kapten Inf Suwarno.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam Konfirmasinya sangat mendukung upaya yang dilakukan oleh aparat diwilayah tersebut, kekompakan mereka memang luar biasa, dalam melakukan optimalisasi upaya memutus rantai penyebaran covid 19.

Semangat ini harus terus kita motivasi termasuk kepada anggota dilapangan, agar terus melakukan upaya yang sama dengan mengajak masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan covid 19, agar masyarakat bersatu memiliki semangat memerangi covid 19. Pungkas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**